



**Embajada de la República de Chipre
Oficina de Prensa**

**COMUNICADO DE PRENSA: SE INICIAN GESTIONES PARA HERMANAMIENTO ENTRE
LA CIUDAD DE NICOSIA Y LA CIUDAD DE MÉXICO**

En un hecho sin precedentes en la historia de las dos entidades, la Ciudad de México y la Ciudad de Nicosia, ambas capitales de México y Chipre respectivamente, iniciarán gestiones para firmar un acuerdo hermanamiento que contribuya a la cooperación en materia de turismo y cultura.

Dicho acuerdo será firmado por el Jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Marcelo Ebrard Casaubón y el Alcade de la Ciudad de Nicosia, Constantinos Yorkadjis en los próximos meses, con el fin de establecer vínculos de hermandad y amistad entre dos ciudades que poseen una amplia riqueza cultural llena de mestizaje y una historia legendaria que ha influido a lo largo de la existencia de la humanidad.

De esta forma, las relaciones entre Chipre y México se ven fortalecidas gracias a esta serie de acuerdos culturales y turísticos que dan pie a la amistad, el entendimiento y la paz en el mundo.

México D.F., a 24 de febrero de 2012.



Escudos de la Ciudad de México y la Ciudad de Nicosia



El Jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Marcelo Ebrard Casaubón con el Embajador de la República de Chipre, Vasilios Philippou.